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Daniel Jiménez 
presenta un plan 
para revitalizar 
la ciudad de 
Guadalajara (Pàg.7)

El paro aumenta casi un 30% 
en Guadalajara desde 2011
El número de desempleados de la provincia se ha incrementado en 
7.000 desde que Cospedal llegó al Gobierno de Castilla-La Mancha

Emiliano García-Page, 
candidato dei PS0E a la 

Presidencia de Castilla-La 
Mancha se compromete 

a recuperar el empleo, la 
sanidad y la educación en 

la región (Pág. 13)

"Si soy presidente, Guadalajara tendrá el nuevo Hospital que Cospedal paró"

3.500 parados más en h  provincia, y 
el aumento asciende a 'si un
30%- desde que Ce gó al
Gobierno de Castilla i con
una promesa que h< -az de

cumplir: "¿Buscas empleo? Vota PP". 
Además, la situación es cada vez más 
dramática y casi la mitad de los des
empleados no cobra ya ningún tipo 
de prestación. (Págs.2-3)

Tres ex concejales del PP 
de Azuqueca dimiten 
para irse a Ciudadanos
La fractura del PP azudense  
se agudiza cada día y culmina 
con la marcha a Ciudadanos de 
Silvia García, José Luis González 
y Aitor Varela. (Pág. 10)

Rafael Esteban 
quiere hacer de 
Marchamalo el 
mejor pueblo de 
España (P á g .n )

La Junta exhibe 
falta de voluntad 
política para el 
colegio público 
de Valdeluz (Pág.i4)

El marido de Cospedal se ha hecho 
millonario desde que ella es presidenta
Su empresa ha multiplicado ingresos de 419.000 euros
sus ingresos desde que ella anuales. Son el "matrimonio
llegó a la Junta de Comuni- político" mejor pagado de
dades. La pareja suma unos España. (Pág. 15)

Guarinos, condenada 
por violación de 
derechos fundamentales
La presidenta de la Diputación y del 
PP de Guadalajara ha sido condenada 
por vulnerar el artículo 23 de la Cons
titución Española. (Pág. 12)

La Encuesta de Población Activa (EPA) 
del cuarto trimestre de 2014 ha des
baratado todos los mensajes sobre 
la recuperación del empleo en Gua
dalajara. El año pasado se cerró con

La televisión regional, 
condenada por emitir 
información falsa
La directora de Informativos 
responsabilizó al alcalde de 
-Hiendelaencina de contam inar 
la red de agua. (Pág. 12)

La actitud de Román lleva a 
los bomberos a la huelga

Responsabilizan al alcalde de reducir la seguridad en la ciudad y en su trabajo (Pág.5)
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El desempleo en Guadalajara. Datos EPA
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Tasa de Paro (% sobre activos) Parados (en miles)
Total de parados en la provincia de Guadalajara y porcentaje sobre la población activa según los datos del INE, desde que Cospedal llegó al Gobierno de la Junta hasta el 1 de enero de 2015.

El paro sube un 28% en Guadalajara 
con el Gobierno de Cospedal
El número de parados ha aumentado en 7.000 desde junio de 2011. El año 2014 se 
cerró con 3.500 desempleados más en la provincia, según los datos de la EPA

El paro sigue desbocado en Guadala
jara. La Encuesta de Población Activa 
(EPA) del último trimestre de 2014 re
vela que el año pasado se cerró con
3.500 parados más -un aumento del 
12%-, echando por tierra el mensaje 
de la recuperación.

De hecho, el paro ha aumentado más 
de un 28% desde que María Dolores de 
Cospedal llegó al Gobierno de Castilla- 
La Mancha en junio de 2011, con una 
promesa que ha sido incapaz de cum
plir: "¿Buscas empleo? Vota PP". Desde 
entonces, hay 7.000 parados más en la 
provincia, que ele
van a 31.600 la cifra 
total, el 23,5% de la 
población activa.
Solo el año 2012 se 
había cerrado con 
una cifra peor.

Esta realidad des- •
miente radicalmen
te las afirmaciones de los responsa
bles del Gobierno regional y del PP de 
Guadalajara, que a primeros de año 
aseguraban que esta era la provincia 
con mayor descenso del paro en 2014. 
Sin embargo, muy al contrario, lo que

Cospedal se presentó a 
las elecciones de 2011 

con el eslogan "¿Buscas 
empleo? Vota PP"

hubo es un fuerte aumento. Cabe re
cordar que la fotografía ofrecida cada 
trimestre por la EPA -una encuesta 
elaborada por el Instituto Nacional de 
Estadíctica (INE)- es el indicador más 
fiable para conocer la realidad del em
pleo, hasta el punto de que es el único 
homologado por la Unión Europea.

Además, el paro sube pese a que la 
población no deja de mermar. Tras al
canzar el máximo histórico en 2012, 
con cerca de 260.000 habitantes,, se 
han perdido más de 4.000 en los dos 
últimos años. El número de afiliados a 

la Seguridad Social 
también ha bajado 
en 4.300 desde ju
nio de 2011.

Los datos de la 
última EPA fueron 
igualmente negati- 

■■MHMHMMHi vos en el conjunto 
de la región. A fina

les de 2014, había 53.000 parados más 
que antes de Cospedal y 82.000 coti
zantes menos. De este modo, Castilla- 
La Mancha suma ya más de 283.000 
desempleados y está entre las cinco re
giones con mayor tasa de paro (28,5%).

Castilla-La Mancha cierra 
el año con el récord de paro 
juvenil en España

Castilla-La Mancha cerró el año 2014 
con la mayor tasa de paro juvenil de 
toda España, según los datos de la En
cuesta de Población Activa (EPA). Un 
62,3% de los menores de 25 años está 
desempleado, más de 10 puntos por 
encima de la media nacional, que es 
del 51,8%.

El último trimestre del año fue espe
cialmente negativo, con un aumento 
del 3,72% en relación con el trimestre 
anterior. En el conjunto del año, el in
cremento ha superado el 4%, pese a 
que Castilla-La Mancha perdió 4.500 
jóvenes activos, bien porque se han
visto obligados a emigrar en busca de 
oportunidades o porque se han desani
mado tanto ante la falta de expectati
vas que han abandonado la búsqueda 
de empleo. También la temporalidad de 
los pocos jóvenes que tienen trabajo es 
mayor, superando en más de 17 puntos 
la media nacional.

Si el año pasado acabó mal para el 
empleo, este no ha empezado me
jor. En este caso, los datos del paro 
registrado por el Servicio "Público de 
Empleo Estatal (SEPE), que se dan a 
conocer mes a mes, muestran una 
fuerte subida del desempleo en enero. 
Guadalajara sumó 711 parados más, y 
fue la provincia con mayor incremento 
porcentual de la región.

Además, durante el mes pasado se 
firmaron más de 9.000 contratos en la 
provincia, d  ̂ los que solo 505 fueron 
indefinidos, lo que da idea de la ex
trema temporalidad del empleo que 
se crea. En este apartado, Guadalajara 
también tuvo el peor comportamiento 
de toda la región, con más de un 94% 
de contratación temporal.

A la vista de estos datos, crece nue
vamente la preocupación de los ciuda
danos por el paro, según indica la en
cuesta del Centro de Investigaciones 
Sociológicas (CIS) conocida la semana 
pasada. No solo sigue siendo el princi
pal motivo de inquietud para el 79,4% 
de los encuestados, sino que ha au
mentado en cuatro puntos en relación 
al barómetro de diciembre.
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Parados sin prestación y porcentaje sobre el total
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"A los trabajadores con 
discapacidad nos utilizan/ /

Jorge tiene 31 años, titulado en FP, 
con varios cursos de especialización 
laboral y experiencia de más de 5 
años en el sector de las actividades 
socio-culturales. Su último empleo 
como tal fue en la Escuela de Vela 
de Alocén, antes del cambio de go
bierno en 2011. Inmediatamente 
después, la Diputación la cerró y la 
Junta eliminó la práctica totalidad 
de los programas para jóvenes.

"La asociación que la gestionaba, 
para la que yo trabajé esos años, 
presentó un plan de viabilidad a la 
presidenta. Nosotros nos ocupá
bamos de todo sin necesidad de 
subvenciones, sólo hacía falta que 
la Diputación se hiciera cargo del 
mantenimiento del edificio, pero ni 
si quiera se nos escuchó. El papel 
de la administración en este ámbito 
es importante, más allá del dinero 
que inviertan, en la labor de coor
dinación y promoción que venían 
haciendo, pero arrasaron con todo 
y ahora no hay quién lo levante, 
porque después de tanto tiempo 
hace falta más dinero para reflotar- 
lo", nos cuenta, resignado ya a que 
no volverá a trabajar en algo "para lo 
que me formé y me encantaba. Ha
bía que currar mucho para sacar un 
sueldo decente y pasar el invierno, 
pero fueron los años más felices".

Desde entonces ha ido enlazan
do trabajos por días, incluso por 
horas, muchas veces sin contrato y 
padeciendo la difícil situación de
rivada de una enfermedad que le 
ha provocado una discapacidad 
del 37%. "Nos suelen tratar como 
trabajadores se segunda, haciendo 
muchas veces tareas distintas a las 
pactadas. Nos utilizan, porque sólo 
les interesan las subvenciones y su 
imagen pública para decir que con
tratan discapacitados". En estos 4 
años lo mejor que ha conseguido 
es el contrato indefinido de 1 hora y
50 minutos al día limpiando en una 
tienda que tiene ahora y su novia, 
profesora, apenas ha cubierto algu
na baja y está de nuevo en paro.

Detrás de los números...
Detrás de los números que aparecen cada cierto tiempo, y son utilizados para 
hacer frías interpretaciones sobre la evolución de la economía y del mercado de 
trabajo, hay personas que viven día a día la realidad del desempleo y \a  incerti- 
dumbre del futuro. Estas son algunas de ellas y sus historias.

José Belarmino. 46 años.
Acaba de quedarse en paro después de trabajar un año 
en m antenim iento y limpieza de edificios. Antes, 
pasó dos años en paro. Es ingeniero eléctrico y sus 
expectativas de encontrar trabajo son escasas. "Con 
46 años, te  vuelves invisible y no hay manera de 
encontrar nada". A pesar de haber dejado más de 500 
currículum en un solo año, las únicas ofertas relacio
nadas con su formación han aparecido en Alemania 
o Inglaterra.

Casi la mitad de los parados no 
cobra ya ninguna prestación
Casi la mitad de los parados registrados en las oficinas del Servicio Públi
co de Empleo Estatal (SEPE) de Guadalajara no percibe ya ningún tipo de 
prestación. A finales de 2014, eran más del 45%, después un fuerte au
mento de seis puntos a lo largo del año. En sentido contrario, el número 
de beneficiarios no deja de disminuir. Si a finales de 2011, había cerca de
14.500 parados que aún tenían algún ingreso, tres años después la cifra 
ha caído casi un 20%, y se queda en 11.600. El aumento de la desprotec
ción se explica por la duración de la crisis, pero también por los recortes 
impuestos por el Gobierno de Rajoy en 2012. De hecho, el gasto del Es
tado en prestaciones ha empezado a disminuir de manera considerable.

José Luis. 34 años.
Lleva ya más de tres años en paro y, por eso, re
cientemente ha empezado a cobrar una prestación 
de 426  euros que solo dura seis meses. Trabajó 
de manera continuada durante más de 12 años en el 
sector de la construcción y también como transpor
tista. Ahora, se está moviendo para encontrar trabajo, 
.pero no encuentra nada, aunque aún mantiene la 
esperanza de que encontrar un nuevo empleo algún 
día.

Beatriz. 42 años.
En paro desde el mes de noviembre, después de 
trabajar como Auxiliar de Enfermería. Desde que ob
tuvo esta titulación, hace ahora cjnco años, había con
seguido trabajar de manera prácticamente continuada 
aunque no en el mismo sitio y por periodos máximos 
de un año. Además, tiene formación en Turismo, Gra
do Superior, aunque está dejando su currículum tam
bién en empresas de logística y no renuncia a cualquier 
otra posibilidad.

Ángel. 50 años.
Nunca había estado en paro hasta hace tres m e
ses. Antes, estuvo 15 años trabajando como autó
nomo, y su último empleo fue como conductor de un 
tráiler. De hecho, tiene todos los permisos de conduc
ción y confía en que le sirvan para encontrar nueva
mente un puesto de trabajo en el sector de transpor
te dentro de poco. Mientras tanto, ha empezado a 
cobrar una prestación, "pero con eso no llega", 
asegura.

P F -

• .... . , *

*•

¡ B a É P  v 

' A '  1Æ Ê r

N ljjÍ

\

Juan Morate. 39 años.
Desde que dejó la construcción en 2008 apenas ha 
trabajado trece meses. Siempre con contratos es
porádicos. Los únicos brotes verdes que ve son los de 
un pequeño huerto que cultiva en el pueblo y que le da 
para ir tirando. "Esto es una lenta agonía. Así no se 
puede sacar adelante a una fam ilia" se lamenta. 
Se recorre los tajos de Madrid y Guadalajara y vuelve de 
vacío. No ve salida a su situación y hay una pregunta que 
le persigue: "¿Qué futuro les espera a mis hijas?".

Dolores Arribas. 48 años.
Con los títulos de Auxiliar Administrativo, técnico de Co
mercio Internacional y Auxiliar de Enfermería, se fue a 
Inglaterra "a buscarme la vida y un futuro". Nueve 
meses después estaba de vuelta, "con la sensación de 
haber fracasado en el intento". En 2006 se quedó fuera 
del mercado laboral y desde entonces solo le han sa
lido sustituciones vacacionales o contratos de 15 
días. Optimista por naturaleza, asegura que "esos que 
dicen ver la luz es porque no han visto la sombra".
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Nosotros somos Nacho ¡Váyase; señora Cospedal!
El fotógrafo Nacho Izquierdo fue expulsa
do de un acto público que el Partido Popu
lar celebraba en Azuqueca de Henares. Le 
dijeron que no estaba acreditado. Ningún 
profesional de los medios de comunica
ción tuvo que acreditarse para ese acto. A 
todos se les permitió trabajar menos a él. 
Además, al más puro estilo PP, los miem
bros de las fuerzas de seguridad del Estado 
intimidaron al fotógrafo. No es de extrañar, 
el segundo cargo en importancia del PP en 
Guadalajara, Juan Pablo Sánchez Sánchez- 
Seco es el subdelegado del Gobierno y, 
también al más puro estilo PP, está imputa
do. Una de las protagonistas de aquel acto 
fue Aure Hormaechea, más que probable 
candidata del PP a la alcaldía de Azuqueca 
de Henares. Hormaechea fue durante mu
chos años periodista gráfica en medios de 
comunicación. Incluso estuvo en la guerra 
de Bosnia haciendo su trabajo. Interviniera 
o no directamente en los hechos, el caso es 
que los permitió, calló y consintió. Juzguen 
ustedes.

Nacho Izquierdo es un fotógrafo freelan- 
ce, trabaja por su cuenta y luego vende las 
imágenes a los diferentes medios. El fruto

de su trabajo apenas llega cada mes a la 
quinta parte de lo que gana cualquiera de 
los que decidieron que ese día no trabajara, 
incluido el chulo de discoteca que le paró 
en la puerta. Por el objetivo de la cámara de 
Nacho no salen balas de 9 mm, ni zapatos 
dirigidos directamente a la cabeza de los 
políticos, ni siquiera huevos. El objetivo de 
su Nikon se abre y se cierra y en ese guiño 
capta la realidad, la verdad, nada más. A 
Nacho Izquierdo el PP no le perdona que 
el objetivo de su cámara captase hace unos 
meses el uso privado que Cospedal y su 
pandilla hicieron del Palacio del Infantado, 
justo unos días después de prohibir el libre 
acceso al monumento a los ciudadanos. El 
delito de Nacho es mostrar la verdad y eso 
a un partido que ha basado su discurso en 
un buen puñado de mentiras (no subiremos 
impuestos, no bajaremos los salarios, no ha
brá recortes ni en Sanidad ni en Educación, 
etc...) le pone muy nervioso. A alguien 
acostumbrado a mentir, la verdad le saca de 
quicio y es cuando, por miedo, disfrazan a 
sus hombres de confianza de chulos de dis
coteca y les obligan a mirar el color de los 
calcetines de quien entra a s j js  saraos.

Si el líder de un partido políti
co basa su campaña electoral 
en una promesa, se gana con 
ella la confianza de los ciuda
danos, y cuando accede al po
der no sólo no la cumple, sino 
que empeora todavía más las 
cifdras que heredó, lo que tiene 
que hacer es dedicarse a otra 
cosa. María Dolores de Cospe
dal si tuviera vergüenza tendría 
que haber dimitido por enga
ñar a los castellanomachegos. 
Desde que ella llegó al poder, 
y va para cuatro años, el paro 
ha aumentado en Guadalaja
ra en 7.000 personas, y lo más 
sangrante es que la mitad de 
los registrados no cobra ningún 
tipo de prestación. Son mu
chas familias pasándolo mal, 
muchas familias a las que les 
gustaría ver a la presidenta de 
su comunidad, responsable de 
las políticas de empleo, trabajar 
para conseguir generar pues
tos de trabajo en Guadalajara y

en Castilla La Mancha, en lugar 
de estar todo el día en Madrid 
ocupándose de otras cosas, en
tre ellas tratar de explicar a los 
ciudadanos cómo pagar la re
forma de la sede del PP de Gé- 
nova con dinero B y que eso no 
sea un delito, o cómo se lleva a 
cabo un despido en diferido sin 
hacer la risa.

La señora De Cospedal lleva 
cuatro años, casi, gobernando, 
y Castilla La Mancha tiene más 
paro, peor Sanidad, peor Edu
cación y la calidad de vida de 
los castellanomanchegos ha 
empeorado a pasos agiganta
dos. Pero lo más grave de todo 
es que Castilla La Mancha se ha 
quedado sin corazón. La seño
ra Cospedal se ha cargado el 
alma de Castilla La Mancha y se 
lo ha llevado a Madrid, al edén 
de los burócratas, donde lo que 
importan son las cifras y no las 
personas. Háganos un favor, 
quédese allí y no vuelva.

Viva la transparencia... 
y la coherencia

El Ayuntamiento de Guadalajara presume ahora de la 
calificación otorgada en un informe de Transparencia 

Internacional. Sin embargo, uno de sus concejales, 
Lorenzo Robisco, menospreciaba estos trabajos hace 

apenas un año, asegurando que "carecen de rigor 
técnico", cuando esta misma organización calificaba 

a la Diputación de Guadalajara como la menos 
transparente de España. Viva la coherencia.

C H A S C A R R ILLO S
Román, los sueldos y las 

horas extra de los bomberos
Román ha reducido el número de bomberos que hay en 

cada guardia, lo que afecta a la seguridad de todos. A fina
les de 2014 decía que se habían pagado 97.000 euros en 

horas extra a los 46 bomberos que tiene la ciudad durante 
todo un año. Y se le hacía mucho. A él, que cobra unos 

110.000 euros al año, sin dedicación exclusiva al Ayunta
miento. Que pregunte a los vecinos quién se gana más sus 

ingresos: él o quienes se juegan la vida por nosotros.

Aure Hormaechea no es Nacho
La presidenta del PP de Azuqueca fue hace unos años la
corresponsal gráfica de la agencia EFE en Guadalajara. 

Inauguraba exposiciones de fotografía sobre las misiones de 
paz en Bosnia y seguro que recitaba con orgullo esa frase que 
dice que un país sin fotógrafos de prensa es un país sin ojos 
y sin contacto con la realidad. Ahora se dedica a sacarles los 
ojos a los que intentan contar la realidad que ella ya no ve. 0 
dicho de otro modo, a echar aun fotógrafo de una rueda de 
prensa. Aure no es Nacho. No es ni la sombra de su cámara.

V

Para reír
"Sé leer m uy 

bien porque fui 
a colegio de pago"

Juan Antonio de las Heras, 
senador del PP

¿ Y dónde le enseñarían a hacer 
peinetas a los profesores?

Para llorar
"M e siento  

orgulloso de lo 
que ha hecho el PP en 

estos años"

Ana Guarinos, presidenta  
del PP de Guadalajara

Edita: Grupo Editorial La Calle
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La falta de seguridad lleva a los "Es obsceno que
i ■ i l  •- i i i i el alcalde hablebomberos de la capital a la huelga de sueldos "
Acusan a Román de tomar decisiones que dificultan su actuación 
y de despreciar sus advertencias de riesgos para la ciudadanía
El alcalde ha reducido el número de bomberos de guar
dia por turno. Eso retrasa sus intervenciones entre 3 y 4 
minutos, un tiempo que puede ser decisivo para salvar 
vidas. Llevan meses advirtiendo de que la ciudad no es

Viernes, 6 de febrero de 2015. A las 9,22 
horas de la mañana suena la "chicharra" 
del Parque de Bomberos de Guadalajara 
por el aviso de una alarma de incendios 
que está sonando en algún punto de la 
ciudad. Hay ocho bomberos de guardia, 
porque el equipo de Román ha decidido 
reducir de nueve a ocho los bomberos 
que están en cada turno desde el 1 de 
febrero. Siete de ellos salen disparados 
hacia el vehículo de extinción de in
cendios. El camión arranca, pero no se 
mueve. Tienen que esperar al octavo 
compañero, que es quien está aten
diendo el teléfono y recopilando toda 
la información necesaria para atender 
la emergencia. La salida de los bombe
ros se ha retrasado cerca de 4 minutos.
Si ese mismo aviso se hubiera produci
do una semana antes, el viernes 30 de 
enero, el camión habría salido de forma 
inmediata. Entonces había 9 bomberos 
de guardia: ocho estarían en camino y el 
noveno se habría quedado atendiendo 
llamadas entrantes y coordinando toda 
la movilización de efectivos.

El caso es completamente real y que
dó en una falsa alarma. Pero, ¿qué ha
bría pasado si el incendio se hubiera 
confirmado? Esos casi 4 minutos de re
traso pueden ser cruciales para salvar 
vidas humanas: un incendio en una vi
vienda está totalmente desarrollado en 
5 minutos. En los dos últimos meses 48 
personas han muerto en España por in
cendios en viviendas.

Poco más de una hora después de ese 
aviso, los bomberos de Guadalajara se 
declaran en huelga indefinida. La reduc
ción de efectivos en los turnos de guar
dia impuesta por Román es la última de 
una serie de decisiones políticas que 
perjudican la seguridad de los vecinos 
de Guadalajara y también de quienes se 
juegan la vida para salvar a los demás: 
los bomberos.

Los bomberos de la capital llevan mu-

todo lo segura que debería por distintas decisiones del 
equipo de Gobierno municipal. Pero Román ni siquiera 
les recibe. Han terminado poniéndose en huelga. Ellos 
hablan de seguridad, el alcalde habla de sueldos..

La última decisión de Román, reducir los bomberos de guardia, retrasa su activación.

cho tiempo alertando de los problemas 
del servicio, sin que el alcalde les haya 
atendido: la plantilla debe ser de 65 
efectivos, pero sólo son 46. El resto de 
plazas están vacantes. Hay alrededor de 
100 calles en la capital donde no pue
den acceder los vehículos de extinción 
de incendios por la obsesión de llenar 
las aceras de bolardos. No disponen 
de materiales y equipos de protección 
adecuados para intervenir en siniestros 
como inundaciones o accidentes de 
mercancías peligrosas. Las últimas tres 
promociones no han recibido ni 200 
horas de formación inicial, cuando el ca
tálogo de cualificaciones profesionales 
dice que un bombero tiene que recibir 
540 horas de formación antes de incor
porarse al servicio. Una autoescala está 
inoperativa porque no ha pasado la ITV...

Los bomberos han dicho basta. Su se
guridad y la de todos los vecinos está en 
juego.

La respuesta del alcalde y su equipo ha 
sido un furibundo ataque contra el cuer
po de bomberos. Lejos de hablar de las 
carencias de seguridad denunciadas, los 
gobernantes municipales han tratado de 
reducirlo todo a una reclamación salarial.

Los bomberos no ocultan que también 
quieren que se equiparen sus sueldos a 
los de otros servicios de bomberos de 
la región e, incluso, de la provincia. Los 
bomberos de la capital son los peor 
pagados de toda Castilla-La Mancha 
y cobran 300 euros menos al mes, por 
ejemplo, que los de la Diputación, aun
que intervienen junto a ellos en muchas 
ocasiones. "¿Es que nuestra vida vale 
menos que la de nuestros compañeros?", 
preguntan.

Su portavoz, Julio Prego, añade que"es 
obsceno que el alcalde, con cuatro vías de 
ingresos de distintas instituciones y de la 
medicina privada, que además se niega 
a publicar, hable de sueldos y quiera pri
varnos de legitimidad para redamarme- 
joras de nuestras condiciones laborales. 
Nosostros no tenemos vergüenza de salir 
a la calle con una nómina de 1.400 euros, 
quizá otros sí tengan problemas en ense
ñar sus retribuciones".

Los bomberos de la capital no han tenido más remedio que declarar una huelga indefinida.

StudioPlay, una escuela a tu medida
Aprende música por niveles adaptados a tus necesidades y a tu tiempo. 

Para niños (desde los 3 años) y adultos.
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Y pierde una 
subvención 
de 320.000 
euros para los 
autobuses
El último despropósito de Román en la 
gestión de los autobuses ha sido perder 
una subvención de 320.000 euros para 
pagar parte del coste del servicio duran
te el año 2013, que nuevamente recaerá 
sobre los bolsillos de todos los vecinos de 
Guadalajara.

La subvención ha sido denegada por 
el Ministerio de Hacienda. El motivo de 
la denegación: que Román todavía no ha 
aprobado el Plan de Movilidad Urbana 
que encargó a una empresa en 2010.

El alcalde primero ocultó ese Plan de 
Movilidad e impuso un servicio de au
tobuses distinto al que se recomendaba. 
Cuando supo que el Ministerio lo exigía 
para conceder la subvención, trató de re
cuperarlo a toda prisa en septiembre de 
2014. Pero todavía hoy, cinco meses des
pués, sigue sin someterlo a información 
pública para que pueda ser aprobado.

El resultado es un nuevo boquete eco
nómico para los vecinos, que tendrán 
que añadir 320.000 euros más a las pér
didas que arroja el servicio de autobuses 
por el desplome de usuarios. Entre las 
pérdidas de la empresa concesionaria 
y esta subvención denegada, el primer 
año del actual servicio de autobuses les 
costará a los vecinos de Guadalajra cerca 
de 5 millones de euros.

La saturación en el Hospital 
obliga a abrir la novena planta

Román solo cambia dos recorridos de 
autobús y pasa de los demás barrios
Nada mejora para Balconcillo, Escritores, Manantiales, Colonia, Chopera, 
centro histórico, Iriépal, Fuerte, Nuevo Alamín, Amistad y Remate Las Cañas

Muchas intervenciones programadas han tenido que ser suspendidas 
ante la falta de camas libres para hospitalización

Tras veinte meses de quejas de los usua
rios del autobús urbano por el nefasto 
servicio que Román impuso en abril de 
2013, tras veinte meses de desprecios 
del alcalde a esas quejas y movilizacio
nes, intercalando vagas promesas de 
cambios, por fin se han desvelado las 
modificaciones que tanto tiempo le ha 
costado hacer.

A tres meses de las elecciones, el al
calde ha anunciado que se cambian 
dos recorridos, de forma que las líneas 
4 y 5 vuelven a entrar en los barrios de 
Adoratrices y Alamín, respectivamente.

Pero Román da completamente de 
lado a las demandas de los usuarios de 
todos los demás barrios de la capital: 
Balconcillo, Escritores, Manantiales, Co
lonia, Chopera, Nuevo Alamín, Iriépal, 
Fuerte dé San Francisco, Amistad, Re
mate Las Cañas y centro histórico en el 
entorno del Mercado de Abastos y calle 
Cardenal Mendoza. En todos estos ba
rrios él servicio se mantiene como está 
desde abril de 2013 o, incluso, empeora.

Muchos de estos barrios pedían am
pliaciones de frecuencias y horarios de 
los autobuses, pero eso no se cambia. 
Alguno, como La Amistad, pedía co
nexión con su centro de salud (Ferial), 
pero eso 'tampoco se ha concedido.

Además, se elimina el servicio regular 
de autobús que llegaba al Polígono In
dustrial del Henares.

Concentración ciudadana para pedir cambios en los autobuses, en abril de 2014.

Para esto no hacían falta 20 meses//

La opinión unánime, tanto en los ba
rrios que de alguna manera han visto 
algo mejorado su servicio de autobuses, 
como en los que han sido despreciados 
y en la oposición municipal es que "para 
cambiar dos recorridos no hacían falta 
los 20 meses que ha tardado Román" y 
que si lo ha hecho ha sido por la cercanía 
de las elecciones.

El candidato del PS0E a la Alcaldía de Gua
dalajara, Daniel Jiménez, ya ha anunciado 
que, si llega al Gobierno municipal, man
tiene su intención de rescindir el contrato 
de los autobuses y de poner un nuevo 
servicio que de verdad sea útil, contando 
para ello con la ciudadanía, porque "los 
dos parchecitos de Román son completa
mente insuficientes y llegan tarde".

cia han provocado una situación límite 
en los últimos días. "No hay derecho", 
anunciaba una usuaria después de pa
sar varias horas de espera con su marido 
en Urgencias, "si fuera el marido de Cos
pedal el que estuviera sin respirar con la

garganta y los oídos inflamados, seguro 
que corrían a abrir más camas".

Los responsables del Hospital Univer
sitario de Guadalajara decidieron final
mente abrir la planta 9aB, cerrada desde 
hace meses. Las 33 camas de la planta 
fueron ocupadas en poco tiempo ante el 
colapso del servicio de Urgencias. El cri
terio seguido por la Gerencia del centro 
ha sido contratar personal por días y por 
semanas. Desde ÙGT han solicitado a la 
Inspección de Trabajo una evaluación 
de cargas de trabajo de los profesiona
les que se contratan. Las condiciones de 
eventualidad provocan que no se respe
ten los descansos semanales, les liqui
dan a la finalización de un contrato y en 
ocasiones empalman con otro.

En cuanto a la atención a los pacientes, 
cabe destacar que en la 9a planta B se 
están hospitalizando pacientes pluripa- 
tológicos. Se mezclan personas con muy

En la 9a planta aún permanecen 10 habitaciones 
reservadas para posibles casos de ébola.

diversas patologías. Los facultativos de 
cada especialidad deben acudir a pres
tarles atención desde cada servicio.

La situación de los trabajadores del 
Hospital General Universitario cada vez 
es más complicada. Los recortes han au
mentado sus cargas de trabajo, han redu
cido el material disponible y han empeo
rado sus condiciones laborales. Muchos 
pacientes que tenían operaciones pro
gramadas para estos días han recibido la 
llamada del Hospital para suspender su 
intervención por la falta de camas libres.

Los servicios de Urgencias del Hospital 
Universitario de Guadalajara se han sa
turado. El incremento de casos de gripe 
unido a los recortes en plantillas y dota
ciones que el Sescam lleva aplicando en 
el único centro hospitalario de la provin-
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Daniel Jiménez revitalizará Guadalajara 
recuperando sus singularidades culturales
El candidato socialista ha presentado un plan con 12 propuestas dirigidas a dinamizar 

la cultura, atraer turismo y recuperar la identidad de la ciudad
"Hay que desterrar el tópico de que 
en Guadalajara no hay nada. Por el 
contrario, en Guadalajara hay mucho 
y muy bueno, pero hay que promo- 
cionarlo y prestigiarlo". Con este plan
teamiento como punto de partida, 
Daniel Jiménez, candidato del PSOE a 
alcalde de Guadalajara, ha presenta
do un plan para revitalizar la ciudad 
de la mano de sus singularidades cul
turales e históricas.

El plan consiste, básicamente, en 
elaborar un calendario estable de acti
vidades culturales para todo el año, re
alzando las que ya existen y son emble
máticas de la ciudad. Al mismo tiempo, 
impulsar otras que den a conocer, tanto 
a guadalajareños como a foráneos, los 
mayores atractivos de la capital con un 
triple objetivo: dinamizar la cultura y el 
ocio en Guadalajara, atraer turismo y re
cuperar para los vecinos el sentimiento 
de identificación con su ciudad.

"Es una propuesta elaborada con 
mucha ilusión, que vendrá muy bien al 
comercio, la hostelería, los vecinos y las 
asociaciones culturales de Guadalajara", 
señala el candidato socialista.

Una ciudad con 12 caras
La estrategia de Daniel Jiménez para 
revitalizar la ciudad a partir del apro
vechamiento de sus singularidades 
pasa por dedicar cada mes del año a 
actividades con una temática concre
ta, compatibles con otras expresiones 
culturales que puedan desarrollarse 
en Guadalajara. De esta forma, enero Daniel Jiménez, candidato del PSOE a alcalde de Guadalajara.

estará dedicado a las tradiciones y a los 
artesanos de Guadalajara. Febrero se 
dedicará a la imagen, completando el 
concurso Abeja de Oro, que organiza la 
Agrupación Fotográfica de Guadalajara, 
con actividades sobre fotógrafos histó
ricos de Guadalajara y cursos y muestras 
sobre tendencias y nuevas tecnologías.

En marzo, las actividades se centra
rán en dar a conocer los hitos que pro
tagonizó Guadalajara en la aerostación 
española, así como el patrimonio ligado 
a esta temática. El mes de abril se de
dicará a la miel, como producto agroa- 
limentario estrella de Guadalajara, con 
jornadas y rutas gastronómicas y la 
creación de la Escuela de la Miel.

Mayo se dedicará al teatro y a Buero 
Vallejo. Ademas de estudios sobre el 
dramaturgo, se creará un Festival de 
Teatro Joven. En junio el protanismo 
absoluto será para el Maratón de los 
Cuentos y todas las actividades ligadas 
a este evento.

Julio se dedicará a la Edad Media y 
agosto al agua y el ocio nocturno. En 
septiembre, toda la actividad cultural 
girará en torno a las Ferias y Fiestas.

Octubre será el mes de la solidari
dad, de la mano del Festival de Cine 
FESCIGU. Noviembre estará dedicado 
al legado histórico y patrimonial de los 
Mendoza, coincidiendo con el Tenorio 
Mendocino. Y diciembre tendrá como 
protagonista la creación artística, con
tando con la Escuela de Arte de Guada
lajara y las escuelas de La Cotilla.

El candidato del PSOE quiere más 
transparencia en el Ayuntamiento
Se compromete a crear una comisión de vigilancia de los 
contratos municipales y le dará su presidencia a la oposición
Daniel Jiménez se ha comprometido a 
adoptar varias medidas novedosas para 
aumentar la transparencia del Ayunta
miento de Guadalajara si resulta elegido 
alcalde de la ciudad. La primera de ellas 
será la creación de una comisión de vigi
lancia de la contratación municipal, que 
estará presidida por la oposición.

El candidato socialista califica este 
compromiso como un "paso sustancial, 
que nunca se ha hecho en el Ayunta
miento de la capital, donde todas las co
misiones están presididas por el Gobier
no municipal". Con este compromiso, 
además de aumentar la transparencia 
de la gestión municipal, Jiménez quiere

dar respuesta a "muchos empresarios de 
Guadalajara, que se quejan de no poder 
concursar en los contratos de servicios 
municipales por no tener igualdad de 
oportunidades".

Los sueldos de concejales y asesores 
Otro compromiso del candidato del 
PSOE para aumentar la transparencia del 
Ayuntamiento es que se publiquen en la 
web municipal todos los sueldos del al
calde, los concejales y los asesores.

En la actualidad, el portal de transpa
rencia municipal hace imposible saber 
los ingresos que percibe el alcalde, así 
como el resto de concejales y asesores

del equipo de Gobierno. Daniel Jiménez 
quiere que se publique "con nombres y 
apellidos lo que gana cada uno de los 
miembros de la Corporación, porque ac
tualmente es imposible saberlo".

También considera importante que se 
publique la agenda diaria institucional 
del alcalde y los concejales, poique "es 
necesario que los vecinos tengan co
nocimiento de a qué se dedican sus re
presentantes municipales y de todas las 
decisiones que se toman"

Todos estos compromisos electora
les fueron llevados como propuesta del 
PSOE al último pleno municipal. El PP re
chazó la iniciativa.

Román se 
niega a 
publicar sus 
ingresos
Román niega en su periódico propagandís
tico municipal que tenga cuatro retribucio
nes por las que cobra al año unos 110.000 
euros. Pero en el último pleno votó en con
tra de publicar en la web municipal los in
gresos del alcalde, los concejales y los ase
sores del Ayuntamiento. También rechazó 
el alcalde publicar su agenda institucional.

Según la ONG Transparencia Internacio
nal, el Ayuntamiento de Guadalajara ha 
avanzado en transparencia. El avance se ha 
producido a instancias de la oposición, que 
pidió la creación del portal de transparencia 
dos años antes de que el equipo de Gobier
no lo pusiera en marcha.
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Recaudación multas y sanciones 2011-15
1.440.1

1.151.112

Román cobra 7 millones de euros en 
multas durante sus dos mandatos
Sus ocho presupuestos municipales constatan que esa será la cantidad 
total pagada por los vecinos de Guadalajara en multas y sanciones
Por más que el equipo de Román use 
medios propagandísticos, pagados con 
dinero público, para decir que ahora se 
ponen menos multas en Guadalajara, 
los datos de recaudación del Ayunta
miento cantan: cuando concluyan los 
ocho años de mandato de Antonio Ro
mán como alcalde, los vecinos de Gua
dalajara habrán pagado en este periodo 
unos 7 millones de euros en multas y 
sanciones.

Lo constatan los ocho presupuestos 
municipales aprobados por Román des
de que es alcalde, entre 2008 y 2015. En 
las liquidaciones presupuestarias defi
nitivas de los ejercicios 2008 a 2013 se 
refleja una recaudación total de 4,3 mi
llones de euros por multas y sanciones.

Para los ejercicios 2014, del que toda
vía no hay liquidación definitiva, y 2015, 
los objetivos marcados de recaudación 
por multas y sanciones suman otros 2,4 
millones de euros. Es decir, si sé cum
plen los objetivos de Román en estos 
dos últimos años de mandato, la recau
dación por multas habrá ascendido a 
6,7 millones de euros en ocho años.

En realidad, la cantidad finalmente co-

811.297

550,
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845.000 %

2011 2012 2013 2014 2015
. Objetivo presupuesto ■ Liquidación presupuesto

El Ayuntamiento viene cobrando en multas y sanciones un 40% más de sus ya altas previsiones.

brada cada año a los vecinos en multas 
supera ampliamente los objetivos ini
cialmente marcados en los presupues
tos. Una tendencia que se ha agudizado 
especialmente en el último mandato 
de Román: en el conjunto de los ejerci
cios 2011, 2012 y 2013 se presupuestó

una recaudación total de 2 millones de 
euros en multas y sanciones a los ve
cinos de la ciudad, pero la cantidad fi
nalmente cobrada se elevó a 2.844.095 
euros. Es decir, un 39,7% por encima del 
objetivo inicialmente marcado en los 
presupuestos.

Mano dura 
cobrando 
multas, vista 
gorda con 
los familiares 
morosos
Si el equipo de Román asegura que aho
ra se pone menor número de multas que 
hace ocho años, pero los datos reflejan 
que el Ayuntamiento ha pasado de cobrar 
145.662 euros en sanciones en 2007 a 
1.151.112 euros en 2013 (8 veces más), la 
conclusión es sencilla: el PP ha endurecido 
el afán sancionador y recaudatorio.

De hecho, el concejal de Seguridad ha
bló de una "mejor gestión de las multas". 
0 lo que es lo mismo, el equipo de Román 
presume de ser muy eficaz cobrando mul
tas a los vecinos.

Actitud que contrasta con la vista gorda 
de Román respecto a negocios que explo
tan concesiones municipales, algunos de 
ellos en manos de familiares directos de al
tos cargos del PP, que llevan años sin pagar 
el canon establecido al Ayuntamiento, sin 
que el equipo de Gobierno haya tomado 
ninguna medida. En total, estos concesio
narios morosos deben ya más de 355.000 
euros a las arcas municipales, según de
nunció hace meses el Grupo Socialista.

¿Ahora dónde se aparca aquí?

Casi concluidas las obras en el entorno de Miguel Fluiters y Dávalos se confirma la eliminación 
de 124 plazas de aparcamiento. Más dificultades para comerciantes, vecinos y visitantes del 
centro de Guadalajara. Casualmente, hay un parking privado por allí, que cuesta el triple que 
la zona azul, que explota por concesión municipal el hermano de una concejala de Román y 
que nunca ha pagado el canon al Ayuntamiento. Piensa mal y acertarás, dice un sabio refrán.

Román gasta miles de euros en 
un folleto de propaganda donde 
hasta las fotos son mentira
Los vecinos de Guadalajara han reci
bido en sus casas un folleto de propa
ganda del alcalde titulado"Presume de 
ciudad". Aunque el equipo de Román 
no quiso decir cuánto dinero público 
ha gastado en esa propaganda en el 
último pleno, solo su edición y buzo- 
neo suponen varios miles de euros.

En el folleto, Román "presume" de 
cosas que realmente no ha hecho. Por 
ejemplo, alardea de políticas de em
pleo, cuando se ha negado por siste
ma a hacer el plan de empleo munici
pal que le pedía el PSOE, pese a haber 
contado para hacerlo en 2012 con 2 
millones de euros extraordinarios por 
el sablazo del IBI.

La mejor prueba de que Román pre
sume de cosas que no ha hecho es que 
las fotos que ilustran el folleto no son 
de Guadalajara, sino de personas y or
ganizaciones solidarias de otros países, 
según destapó Ganemos Guadalajara.

El alcalde justificó en su momento el 
periódico "30 días", también de propa
ganda y que cuesta cerca de 200.000 
euros a ios vecinos, diciendo que per
mitiría ahorrar en otros folletos muni
cipales que ya no serían necesarios.

Ya se ve que no. Román no escatima 
gastar el dinero de los vecinos para 
propaganda. Este folleto es solo el 
aperitivo de lo que se avecina hasta las 
próximas elecciones.

w Ansiedad, estrés, fobias, depresión, tristeza, apatía, inseguridad... 
Pérdida de seres queridos, dificultades en las relaciones, crisis y 
ruptura de pareja, déficit de atención e hiperactividad... Traumas, 
dolor crónico... Trastornos de personalidad, adicciones...

Todo aquello que entorpezca tu felicidad
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Trato personalizado, cercano y directo. Máxima confidencialidad y respeto
Adultos, niños y adolescentes, personas mayores

Teléfono: 661 340 779 I 
1a consulta gratuita j 

Posibilidad dé atención j 
a domicilio

Hace mucho tiempo aprendí que para curar mis 
heridas necesitaba tener el valor de enfrentarlas.

Paulo Coelho

¿ES USTE» UNO DE LOS AFECTADOS 
DE PREFERENTES, SUBORDINADAS 

O ACCIONES DE RANKIA?

¡RECUPERAMOS 
EL 100% DE SU 

INVERSIÓN!

98% Sentencias ganadas 100% Recursos ganados
Equipo de profesionales altamente cualificados. 
Experiencia en derecho bancario. Especializados 
en productos tóxicos de entidades financieras: 
swap, depósitos estructurados, cláusulas suelo...

IN F O R M A C IO N  
G R A T U IT A .

L L Á M E N O S :
685184954
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“ C a p u c h a  d e  í a  n a t u r a l e z a ”

Salpicada de quejigo*, oíame* y memas 
centenarias, ía mía interpretativa que ha 
diseñada el CLyxuibamienta de deôcuêre 
ía» valores am&ientaleI :  de un fiasque que ha 
ííegado intacta hasta nuestras días.  Can una 
longitud de 2J3C metro*, en eí itinerario se fum 
instalada una serie de paneles eocpíicatiaos 
paca conocer ía flora y  fauna características 
del fiasque, y  ía actividad de carbonea que 
hace décadas se practica&a entre ía espesura.
Valdenazar te
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'Tengo el corazón dividido, votaré a! PP en las 
Generales, pero en Azuqueca a Ciudadanos"
María Moltó, una histórica militante del PP de Azuqueca, lamenta el maltrato que 

ha recibido por parte de Guarinos y Sánchez Sánchez-Seco
El Partido Popular en Azuqueca vive una crisis 
profunda. Ha pasado de tener 301 añliados a 
apenas 40. El modo en que la dirección provin
cial, con Ana Guarinos a la cabeza, impuso a Aure

P: ¿Qué le parece que tres de los ex 
concejales del PP hayan dimitido aho
ra y se presenten por Ciudadanos?
R: No les ha quedado otra. A estos 
concejales les echaron sus propios 
compañeros. Yo lo siento profunda
mente por ellos, son jóvenes que han 
crecido en el PP de Azuqueca, que 
han trabajado por el partido y que de 
repente un día les dijeron que no vol
vieran a trabajar al Grupo Municipal. 
Fue algo realmente grave. Sobre todo 
el caso de la periodista, a la que se la 
cesó estando de baja maternal con un 
embarazo de alto riesgo. Me parece 
duro que Itziar, como mujer, fuera ca
paz de hacer eso.

P: ¿Cree que es Ana Guarinos la res
ponsable de la situación que vive 
actualmente el PP en Azuqueca?
R: Sin duda ninguna. Cuando José Luis 
Moraga perdió las elecciones, le llama
ron para que presentara su dimisión. Él 
se negó porque dijo que tenía un com
promiso con los vecinos de Azuqueca. 
Se decidió nombrar una gestora para la 
Ejecutiva Local del PP y, sin consultar a 
los militantes -cualquiera deberíamos 
haber tenido opción a presentarnos-, 
se designó a Aure Hormaechea como 
responsable. A Silvia García, Juan Pablo 
Sánchez Sánchez-Seco le dijo que no 
podía ser la portavoz y le enseñó una 
foto de una rueda de prensa en la que 
había comparecido con una camiseta 
que le dejaba un hombro descubierto. 
¿De verdad que eso es una razón para 
echara alguien?

P: ¿Considera que Aure Hormae
chea es una buena candidata para 
Azuqueca?
R: Aure Hormaechea no pertenecía 
al Partido Popular de Azuqueca. La 
conocíamos algunos porque hacía 
tocados para novias y madrinas. Nos 
la presentó Gabino Cogollo, nos con
venció para que la incluyéramos en 
la Ejecutiva Local y desde el principio 
llegó dando lecciones e intentando 
sobresalir por encima del resto. No me 
cabe duda de que fue Gabino quien 
convenció a Guarinos y Sánchez-Seco 
de que eligieran a Aure. Aure Hormae
chea no es conocida en Azuqueca y 
no tiene el respaldo de los militantes. 
Creo que en los últimos días han te
nido una lucha interna entre Aure e 
Iluminado para ver quién de los dos 
es finalmente el candidato. Creo que 
aún no lo tienen del todo claro.

Hormaechea al frente de la formación provocó 
que 4 de los 9 concejales del PP en Azuqueca 
se pasaran al Grupo de los No Adscritos y aho
ra, finalmente, hayan dimitido para encabezar

la candidatura de Ciudadanos en las Municipa
les. María Moltó, una histórica militante del PP 
en Azuqueca, asegura que esta crisis finalizará 
cuando cambie la cúpula provincial del partido.

del Partido. Desde entonces, he estado 
preguntando en Toledo y en Madrid 
qué hay de mi expediente disciplina
rio y nadie sabe nada. Los afiliados de 
Azuqueca están deseando volver a ilu
sionarse con el partido. Ahora todo el 
mundo sabe que yo nunca he querido 
perjudicar al PP y que lo que realmente 
he hecho ha sido defenderlo.

María Moltó lleva afiliada al Partido Popular desde el año 1982 y conoce todos sus tejemanejes.

"La Iaborde los concejales del PP de Azuqueca es 
lamentable, le hacen el trabajo a Guarinos, sólo 

saben atacara Pablo Bellido con temas menores"

P: ¿Los problemas en el PP de Azu
queca se solucionarían si cambiara 
la cúpula provincial del partido?
R: Por supuesto. Ana Guarinos en fe

brero de 2014 anunció en una Ejecuti
va Provincial el inicio de un expedien
te disciplinario contra mí por haberla 
criticado como presidenta provincial

> La fractura del PP azudense se agudiza: Dimiten 
tres ex concejales para pasarse a Gudadanos
Silvia García, José Luis González y Aitor Varela han anunciado su dimisión como 
concejales en el Ayuntamiento de Azuqueca de Henares para incorporarse a 
las filas de Ciudadanos. Estos tres ediles, junto a José Luis Moraga -el que fuera 
candidato a la Alcaldía por el PP en las municipales- abandonaron el Partido 
Popular en febrero de 2014, después de que la dirección provincial impidiese 
celebrar elecciones para la renovación de la Junta Local de Azuqueca, para cuya 
presidencia se postulaba Silvia García.

La división del PP azudense es más que patente, ya que con los cuatro ediles 
se dieron de baja del partido un buen número de militantes, tras un enfrenta
miento con la dirección provincial -fundamentalmente con Ana Guarinos y Juan 
Pablo Sánchez Sánchez-Seco- a quienes acusan de falta de democracia y de 
haber elegido sin consenso y en contra de la militancia a Aure Hormaechea para 
capitanear el partido en Azuqueca.,

"Creo que en ios últimos 
días Aure e iluminado 
han tenido una lucha 

interna para ver quién es el 
candidato a la Alcaldía"

P: ¿Qué le parece la labor de Oposi
ción que están realizando los conceja
les del Partido Popular en Azuqueca?
R: Lamentable. Están haciéndole el tra
bajo a Guarinos, pero aún no han he
cho una sola propuesta para mejorar la 
vida en el pueblo. Sólo saben atacar a 
Pablo Bellido con temas menores. No 
conocen la actividad municipal y no 
trabajan. El portavoz del PP, Iluminado 
Curto, ha sido capaz de no asistir al Ple
no de presupuestos. Además, su falta 
de información es tal, que han apoya
do mociones en las que se arremetía 
contra el Gobierno de Mariano Rajoy y 
Cospedal, no por convencimiento, sino 
porque no se lo habían leído. Pablo Be
llido cometerá errores, como todo el 
mundo, pero hay que reconocer que 
ha trabajado mucho para que Azuque
ca avanzase.

P: Si no es indiscrección, ¿a quién 
votará en las elecciones municipales 
del próximo 24 de mayo?
R: Confieso que tengo el corazón di
vidido. Yo seguiré siendo del PP toda 
mi vida y te aseguro que en las Elec
ciones Generales volveré a votar con 
ilusión a Mariano Rajoy. Si que es ver
dad que me ha decepcionado que no 
haya derogado la Ley del Aborto o no 
haya apoyado suficientemente a las 
víctimas de ETA, pero sigue siendo mi 
partido. Pero en las municipales, no 
puedo. No puedo votar a personas que 
han actuado tan mal, haciendo daño a 
otras solo por tener un puesto de tra
bajo. Votaré a Ciudadanos. Estoy con 
estos chicos y les apoyaré en todo lo 
que pueda.
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Entregaré todo a Marchamalo 
para que sea el mejor pueblo
Rafael Esteban se presentará a la reelección como alcalde del municipio 
gallardo por cuarta vez, con el respaldo unánime de los afiliados

Esteban presentó su candidatura acompañado del secretario provincial, Pablo Bellido.

El alcalde de Marchamalo, Rafael Este
ban, se presentará a la reelección en las 
próximas elecciones municipales tras 
obtener el respaldo unánime tanto de 
los órganos de dirección como de los 
militantes socialistas de la localidad. Al 
anunciar su candidatura, Esteban quiso 
en primer lugar, expresar un agradeci
miento "al pueblo que me lo ha dado 
todo y al que voy a entregar todo para 
convertirle en el mejor pueblo de Espa
ña, si es posible". Es por eso que aseguró 
de antemano que no se presentará en 
las listas ni al Congreso ni al Senado.

El candidato seguirá apostando por 
mantener la cercanía con los ciudada
nos, plasmada durante este mandato en 
la convocatoria de cerca de una veinte
na de Asambleas Vecinales o en la pre
paración colectiva de los presupuestos, 
donde los vednos han podido decidir las 
prioridades en las que invertir para me
jorar su calidad de vida. "Nuestro objeti
vo es mantener nuestro carácter social, 
integrador y de servicios", afirmó, des
tacando la apuesta por la transparencia, 
de la que ya ha dado ejemplo publican
do en su página web tanto las nóminas 
como las declaraciones de renta, "mien
tras otros hablan de transparencia, pero 
no la practican". Esteban recordó los mo

mentos difíciles vividos estos años, "que 
nos han servido para estar unidos, codo 
con codo con los vecinos". En este senti
do, recordó los días en que el Gobierno 
de Cospedal trató de cerrar el servicio 
de urgencias del Centro de Salud. "Ade
más, la primeras decisiones que tomó 
fuero eliminar el proyecto de Formación 
Profesional del instituto y el de la circun

valación, que ahora vuelven a prometer 
para dentro de una década" subrayó.

El secretario general del PSOE provin
cial, Pablo Bellido, le ha trasladado su 
apoyo y el de Emiliano García-Page, "ha 
sido la persona que ha transformado 
Marchamalo. Con mucho esfuerzo y pe
leando siempre con la Junta y la nación 
fueran quienes fueran sus gobernantes".

Compromiso 
de trabajo en 
lo que queda 
por mejorar
Dentro de la presentación de su candida
tura, Rafael Esteban resumió lo logrado 
por el PSOE desde que Marchamalo se 
independizó de la capital, "tanto con Fer
nando Olalla, como con Juan Armando 
Monge como conmigo, lo que ha carac
terizado la gestión del PSOE ha sido el 
trabajar constantemente en equipo y no 
sólo por los marchamaleros, sino también 
con ellos, con todos ellos, mirando por sus 
necesidades reales en el día a día".

Es por esto que cuando hizo balance re
cuerda una larga lista de servicios públicos 
que "no sólo se han construido, sino que 
hemos mantenido en marcha y hemos ido 
mejorando a pesar del estrangulamien- 
to al que la Junta nos ha sometido", dijo, 
recordando que Marchamalo ha sido el 
municipio mayor de 2.000 habitantes que 
menos ha recibido de la Junta en toda la 
legislatura, "y sin embargo hemos creado 
dos Planes de Empleo para dar trabajo 
a quienes más lo necesitan, y somos el 
municipio de la provincia que más está re
duciendo el desempleo siendo uno de los 
pocos que aún sigue ganando población".

En su apuesta defuturo dijo que seguiría 
trabajando en lo que queda por mejorar, 
"y sé que contaré con el apoyo de Emiliano 
para ampliar el Plan de Empleo, solucionar 
los problemas de nuestro autobús y lograr 
las infraestructuras que necesitamos".

El PP echa a un fotógrafo 
de una comparecencia 
de medios en Azuqueca
El fotoperiodista vetado fue el autor de las imágenes 
que destaparon la fiesta privada del PP en el Infantado

Cospedal fue a Azuqueca y no se reunió 
con el alcalde para hablar de la deuda

El Partido Popular echó de una convo
catoria pública de medios realizada en 
Azuqueca de Henares al fotoperiodista 
freelance Nacho Izquierdo, que publica 
sus fotografías en diversos medios de 
comunicación nacionales y provincia
les, entre ellos el periódico La Calle.

La convocatoria vino motivada por la 
celebración el 21 de enero de la Junta 
Directiva Regional del Partido Popular, 
presidida por María Dolores de Cospe
dal, en el hotel Miralcampo de Azuque
ca. El PP informó del acto y convocó a los 
medios gráficos a las 17:15 horas para 
tomar imágenes del encuentro. Todos 
los profesionales pudieron hacer su tra
bajo excepto Nacho Izquierdo, que fue 
expulsado por el responsable de prensa 
del Partido Popular de Guadalajara.

El fotoperiodista vetado fue el autor 
de las fotografías que sirvieron para

destapar el escándalo de la fiesta pri
vada que Cospedal montó en el Palacio 
del Infantado para agasajar a la plana 
mayor del PP. Las imágenes de Nacho 
Izquierdo se publicaron entonces en 
decenas de medios, ya que fueron el 
único testimonio gráfico del uso secta
rio del Infantado realizado por el PP, un 
Bien de Interés Cultural al que la ciuda
danía no podía acceder de manera gra
tuita por orden del Gobierno regional.

Este suceso es un eslabón más en la 
lista de despropósitos que el PP acu
mula en su relación con los medios de 
comunicación. Condenas por manipula
ción en RadioTelevisión Castilla-La Man
cha y más de 22 millones de euros distri
buidos de forma velada a medios afines 
forman parte del modo de entender la 
libertad de expresión y el derecho a la 
información del PP de Cospedal.

El acto del que el PP expulsó a un fotoperio
dista se celebró en Azuqueca de Henares y 
estuvo presidido por María Dolores de Cos
pedal. Fue un acto de partido, al que asis
tió la presidenta del PP de Azuqueca, Aure 
Hormaechea, y varios concejales populares. 
Ninguno de ellos le pidió a Cospedal expli
caciones sobre su decisión de no construir en 
Azuqueca un segundo centro de salud o sobre 
la deuda de casi tres millones de euros que el 
Gobierno regional aún mantiene con el con
sistorio. El alcalde de Azuqueca de Henares,

Pablo Bellido, explicó en su cuenta deTwitter 
que se había enterado de la visita de Cospe
dal a Azuqueca por las redes sociales. El pri
mer edil ha pedido en numerosas ocasiones 
una reunión a la presidenta regional pero, en 
estos más de tres años y medio de legislatu
ra, Cospedal no ha encontrado tiempo para 
atender las necesidades de la novena pobla
ción de la región en número de habitantes. La 
deuda, el Centro de Salud o la creación de un 
polígono industrial que genere empleo son 
algunas de las peticiones que no escucha.
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Lucha titánica de 
una madre para 
defender a su - 
hija de los abusos 
bancarios
La historia de Antonia Ruizvaldepeñas 
es la de tantas madres que han visto 
cómo la vida de sus hijos se despedaza
ba poco a poco en plena crisis económi
ca. Su hija se compró una casa a finales 
de los 90, cuando ella y su marido dis
ponían de dos salarios que les permi
tían pagar la hipoteca firmada con Caja 
Navarra (hoy la Caixa). Hace cinco años, 
con la crisis en pleno auge cerniéndose 
sobre las economías domésticas, su yer
no se seccionó tres dedos. La cláusula 
que figuraba de paralización del pago 
de la hipoteca en caso de accidente la
boral no se cumplió y la pareja -padres 
de dos niñas hoy con 9 y 15 años- co
menzó con dificultades económicas.

Después vino el desempleo y el pago 
de la hipoteca comenzó a hacerse difi
cultoso para ellos."Aún así, mi hija se ha 
quitado de comer para pagar la letra", 
cuenta Antonia. Cuando peor lo esta
ban pasando las familias, entre ellas la 
de la hija de Antonia, más cruenta era 
la presión de las entidades bancarias 
sobre sus hipotecados. "Mi hija paga 
a mes vencido, pero todavía no tiene 
recibos pendientes" asegura. Sin em
bargo, las llamadas del banco comen
zaron a ser diarias,"mi hija lleva más de 
un año de baja, tiene fobia a la gente, 
no quiere salir de casa y tiene miedo 
cuando suena el teléfono"

Finalmente la pareja admitió que la 
dación en pago y un alquiler social po
dían ser la mejor solución. Pero cuando 
acudieron al banco dispuestos a acep
tar su propuesta, se encontraron con 
un cambio en las condiciones sugeri
das. "Se quedaban con un alquiler so
cial de 440 euros y tenían que firmar un 
crédito personal para 30 años, obliga
dos a pagar otros 98 euros mensuales", 
cuenta Antonia. Para colmo, reclama
ban que Antonia y su marido firmaran 
como copropietarios del préstamo. 
"Creo que no hay derecho a destrozar 
de esta manera la vida de una persona, 
estoy dispuesta a ir donde sea necesa
rio para conseguir la tranquilidad de mi 
hija", asegura. De momento, quiere que 
las cláusulas de la hipoteca se revisen 
en el Banco de España, para compro
bar que no hubo irregularidades.

Guarinos, condenada por violación 
de derechos fundamentales
La presidenta de la Diputación y del PP de Guadalajara impide el 
derecho de participación y ahora se niega a cumplir la sentencia
El juzgado de lo contencioso-administrativo número 1 
de Guadalajara ha condenado a la presidenta de la Di
putación de Guadalajara, Ana Guarinos, por violación 
del derecho fundamental de participación política de

En junio del año 2013, Pérez León so
licitó una visita a la Escuela de Vela de 
Alocén, dependiente de la Diputación, 
con el propósito de comprobar su de
terioro, tras llevar dos años cerrada y 
verificar si había sido objeto de robos 
y actos vandálicos. Sin embargo, fue 
denegada por Guarinos, lo que obligó 
a pedir el amparo de la justicia. Ahora, 
los tribunales dicen que la Diputación

Antonia Ruizvaldepeñas, una luchadora.

Guarinos demuestra que 
no cree en la democracia y 
tampoco muestra respeto 

por la justicia

debe "remover todos los obstáculos" 
para indicar "de forma inmediata" a la 
portavoz socialista "el día, la hora y per
sona con la que tuviera que contactar 
para entrar en la Escuela de Vela de Alo
cén". Pese a la claridad del fallo, Guari
nos sigue resistiéndose a obedecerlo, 
de manera que ha sido necesario acu
dir nuevamente al tribunal para que or
dene la ejecución de la sentencia.

Detrás de esta actitud, hay una 
evidente voluntad obstruccionista y

Ana Guarinos, presidenta dé la Diputación.

antidemocrática, además de una fal
ta de respeto a la justicia. De hecho, 
mientras negaba la autorización a 
la portavoz de la oposición socialis
ta, Guarinos sí que ha accedido a las 
instalaciones de la Escuela de Vela, 
según reconoce en el escrito de ale
gaciones que presentó durante el 
procedimiento judicial, y lo ha hecho

los ciudadanos, recogido en el artículo 23 de la Consti
tución Española. En concreto, por impedir el acceso de 
la portavoz del Grupo Socialista, María Antonia Pérez 
León, a unas instalaciones de titularidad pública.

acompañada por responsables del 
Gobierno de María Dolores de Cospe
dal. Además, también han podido en
trar sin problemas varios trabajadores 
de empresas privadas para recuperar 
material de su propiedad.

Última en transparencia 
La condena por violación de dere
chos fundamentales es el remate a 
una gestión caracterizada por el os
curantismo. No en vano, la Diputa
ción de Guadalajara ha quedado en 
último lugar en el informe de la orga
nización Transparencia Internacional 
de 2013, empeorando incluso el pé
simo resultado que había cosechado 
el año anterior.

La valoración global de la Diputa
ción de Guadalajara cayó en 10 pun
tos, hasta quedar en una raquítica 
puntuación de 18,8 sobre un total 
de 100. Aunque retrocedió en todos 
los indicadores estudiados, llama es
pecialmente la atención el pésimo 
resultado en transparencia económi
co-financiera y en contrataciones de 
servicios, ambos referidos al manejo 
del dinero público. En el primero ob
tuvo cero puntos y en el segundo se 
quedó en penúltimo lugar.

Un juez obliga a rectificar a CMT por 
mentir sobre el alcalde de Hiendelaencina
La directora de informativos, Victoria Vigón, le acusó de ser el responsable 
de la contaminación de la red de agua potable del municipio con gasóleo
La televisión pública del Gobierno de 
María Dolores de Cospedal, ha sido 
condenada por difundir informacio
nes falsas sobre la contaminación de 
la red de agua de Hiendelaencina por 
un vertido de gasóleo. El fallo el juzga
do de Sigüenza considera que afecta
ron a la honorabilidad del alcalde de 
la localidad, Mariano Escribano, "al 
imputársele hechos de una evidente 
gravedad", y condena a la televisión 
autonómica a rectificar mediante la 
lectura de un comunicado en el mis
mo programa en que fueron emitidas.

El informativo de las 14 horas del día 
14 de noviembre de 2013, presentado 
por la directora de Informativos de la 
cadena, Victoria Vigón, afirmó en repe

tidas ocasiones que Escribano había 
construido "mal" la vivienda donde se 
produjo el vertido, "y por eso la gaso
lina se filtra a la red de agua potable". 
Además, aseguró que "lo más alar
mante es que el alcalde socialista de 
Hiendelaencina avisó con cuatro días 
de retraso de la contaminación de la 
red de agua de su pueblo".

Escribano solicitó en primera ins
tancia una rectificación que no fue 
atendida, y por eso tuvo que acudir a 
los tribunales, que ahora le han dado 
la razón. En el transcurso del procedi
miento judicial, ha quedado acredita
do que no tuvo nada que ver con la 
empresa que se encargó de la insta
lación de fontanería y calefacción del

edificio, a la que es totalmente ajeno. 
También se ha demostrado que inme
diatamente puso en conocimiento de 
los vecinos la contaminación del agua, 
"por lo que la información facilitada no 
resulta exacta", señala la sentencia. In
cluso, agrega que "resulta cuando me
nos sorpresivo que un mes después de 
haberse producido la contaminación, 
la demandada [RTV C-LM], si como 
afirma habló con diversos vecinos 
del pueblo", desconociese aún que el 
alcalde no se había encargado de la 
construcción del depósito de agua.

Escribano ha expresado su satisfac
ción tras quedar probada la manipula
ción a la que fue sometido por parte 
de una televisión pública.
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"Mi principal compromiso con Guadalajara 
es garantizar el empleo y la mejor sanidad"
Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, afirma que para 
recuperar el empleo, la sanidad o la educación Cospedal tiene que perder las elecciones

Emiliano García-Page, secretario regional del PSOE y 
candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha, se 
muestra convencido de las opciones de su partido 
de ganar las elecciones en nuestra región. "Cospedal

P: ¿En qué situación llega el PSOE de Cas
tilla-La Mancha a las elecciones?
R: Llega con la fuerza que da escuchar a 
muchas personas decirnos que somos su 
esperanza para recuperar los derechos que 
Cospedal les ha quitado. No podemos olvi
dar que lo que Cospedal está destruyendo 
en sus casi cuatro años de gobierno es el 
trabajo que el PSOE y los castellano-man- 
chegos hicimos juntos durante décadas en 
esta tierra. Por eso la ciudadanía confía en 
nosotros para reparar el daño que está ha
ciendo Cospedal. La gente sabe que cuan
do prometemos una sanidad, una educa
ción o unos servicios sociales de calidad no 
estamos prometiendo imposibles, porque 
los tuvimos una vez y volveremos a tenerlos 
cuando Cospedal pierda las elecciones.

P: ¿Le da credibilidad a las encuestas que 
dicen que Cospedal volverá a ganar?
R: Hay encuestas para todos los gustos y la 
inmensa mayoría dicen que habrá cambio 
de Gobierno en Castilla-La Mancha y nos 
colocan como la primera fuerza política en 
intención de voto directo. Es cierto que el 
PP se está esforzando -y en esto coincide 
con Podemos- en crear la ficción de que el 
PSOE no tiene opciones, y lo hace porque 
sabe que somos su verdadero rival y que 
vamos a ganar las elecciones, a pesar de su 
pucherazo electoral. La encuesta más real es 
la que hacemos cada día en la calle, cuando 
hablamos con las personas dependientes, 
con el personal sanitario o de educación al 
que Cospedal ha despedido o con quienes 
están en paro y ya no cobran prestación. 
Cospedal no habla con esta gente por dos 
razones: porque tiene que ir escoltada a to
dos lados y porque está más preocupada 
de la corrupción que recorre su partido de 
arriba a abajo. Desde que Cospedal es pre
sidenta de Castilla-La Mancha el nombre de 
nuestra región aparece en todos los escán
dalos de corrupción. Es intolerable y estoy 
seguro de que eso y sus crueles recortes le 
van a pasar factura en las urnas.

P: Habla de recortes crueles, pero dicen 
en el PP que son medidas inevitables 
para salvar la región porque los socialis
tas la dejaron en la ruina.
R: A estas alturas nadie cree ese discurso de 
Cospedal, que dice que no hay dinero para 
pagar la dependencia o la sanidad, pero sí 
para aumentar exponencialmente el nú
mero de asesores o pagar campañas de au
tobombo en medios de comunicación afi
nes. Antes de Cospedal, Castilla-La Mancha 
era una región puntera en sanidad, edu
cación y aplicación de las leyes de depen
dencia o de igualdad. Gobernar es elegir, y

está haciendo mucho daño a nuestra tierra y la gente 
confía en nosotros para repararlo" afirma, y recuerda 
que "lo que Cospedal ha destruido en cuatro años es 
el trabajo que el PSOE y los castellano-manchegos hi

cimos juntos durante décadas". Dice también querer 
llegar a un pacto con la ciudadanía "para recuperar el 
empleo, la sanidad, la educación, las políticas socia
les y la autoestima de la región".

"La gente sabe que cuando 
prometemos una sanidad 

o una educación de calidad 
no estamos prometiendo 

imposibles. Lo tuvimos una 
vez y lo recuperaremos"

Emiliano García-Page, candidato a la Presidencia de Castilla-La Mancha.

Cospedal ha elegido dinamitar la sanidad, 
la educación, el empleo o la dependencia. 
No es de recibo que no se atienda a un niño 
con cáncer o a un enfermo con hepatitis C 
alegando que no hay dinero, como hace 
Cospedal. Esta región merece un Gobierno 
con corazón, que ame esta tierra y admire a 
sus gentes. Que comparta su sufrimiento y 
haga todo lo posible por evitarlo. Es muy im
portante no perder la noción de la realidad 
cuando se está en política. Hay que pisar la 
calle y hablar con la gente, que es a quien 
nos debemos. Es la manera de saber que 
el servicio de oncología infantil no es una 
cifra en una hoja de cálculo, sino que es la 
esperanza de muchas familias con nombre 
y apellido. O que eliminar los planes de em
pleo no es un ahorro, sino un jarro de agua 
fría para miles de castellano-manchegos.

P: Y claro, me dirá que ese Gobierno con

corazón es el que usted representa».
R: Jamás he presumido de ser mejor que 
los demás, pero sí de estar en política para 
intentar que las personas sean felices. Por 
eso, cuando digo que quiero hacer un pac
to con la ciudadanía para gobernar junto 
a ella y recuperar el empleo, la sanidad, la 
educación o las políticas sociales, no lo digo 
porque quede bien, sino porque creo que 
eso es lo que necesitamos todos para ser 
más felices. La mayoría de nosotros aspi
ramos a tener un trabajo que nos permita 
vivir dignamente, saber que nuestros hijos 
recibirán una enseñanza pública y gratuita 
de calidad, tener la certeza de que si esta
mos enfermos habrá un sistema público de 
sanidad a nuestra disposición y vivir con la 
tranquilidad de que cuando seamos ma
yores estaremos bien atendidos. Ese pacto 
con la ciudadanía es el que quiero hacer en 
Castilla-La Mancha y el que nos ayudará a

"Si soy presidente, 
Guadalajara tendrá el nuevo 
Hospital que Cospedal paró y 
el actual funcionará a pleno 

rendimiento"

"No es de recibo que no se 
atienda a un niño con cáncer 
o a un enfermo de hepatitis 

C alegando que no hay 
dinero, como hace Cospedal"

"Guadalajara tiene un 
gran potencial para atraer 

empresas que generen 
empleo y me voy a dejar la 

piel para conseguirlo"

recuperar la autoestima como región.

P: ¿Puede avanzamos algún compromi
so con la provincia de Guadalajara si al
canza la presidencia regional?
R: Mi principal compromiso es garantizar 
una sanidad de primera. Si soy presidente, 
Guadalajara tendrá su nuevo Hospital, que 
debería estar operativo y no lo está porque 
Cospedal lo paralizó. Además, el Hospital ac
tual estará a pleno rendimiento, sin cierres • 
de plantas y sin camas en los pasillos; en los 
pueblos habrá centros de salud y urgencias, 
que no correrán peligro porque son esen
ciales , y los enfermos de esta provincia po
drán ser atendidos en Madrid en condicio
nes de igualdad, como lo eran antes. Otro 
compromiso esencial es el empleo. Gua
dalajara tiene un gran potencial para atraer 
empresas que generen puestos de trabajo y 
me voy a dejar la piel para conseguirlo.
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La Junta quiere ahora marear la 
perdiz con el colegio de Valdeluz
La reunión mantenida en la Consejería de Educación sirvió para eviden
ciar la falta de voluntad para dar respuesta a las necesidades actuales
Una reunión entre técnicos de Educación y del Ayunta- jero de Educación, Universidades e Investigación, que
miento de Yebes para estudiar la situación jurídica del demostró su absoluto desconocimiento sobre la reali-
colegio'Luzde Yebes'e intercambiar información. Es el dad a la que se enfrentan a diario los más de 400 niños
único compromiso que el alcalde de Yebes y los porta- del municipio que acuden a los centros educativos de
voces de los grupos políticos arrancaron al viceconse- Horche y Guadalajara. La solución va para largo.

En los próximos días, los técnicos 
de la Consejería de Educación y del 
Ayuntamiento de Yebes se reunirán 
para analizar la situación jurídica que 
pende sobre el colegio 'Luz de Yebes' 
tras el concurso de acreedores pre
sentado por los socios cooperativis
tas que gestionaban el centro e inter
cambiar información al respecto. Así 
se acordó tras la reunión que Joaquín 
Ormazábal y los portavoces de los 
grupos políticos del Ayuntamiento de 
Yebes mantuvieron en Toledo con el 
viceconsejero de Educación, Univer
sidades e Investigación. José Jaime 
Alonso Díaz-Guerra admitió que este 
no es un asunto prioritario ni urgen
te para la' Junta. Y justificó esa actitud 
con sus propios datos: 89 niños de 
Valdeluz y 18 de Yebes acuden a dia
rio en autobús al colegio de Horche. 
La realidad es que son más de 200 ni
ños los que cursan sus estudios en el 
vecino municipio, a los que hay que 
añadir aquellos que se desplazan en 
vehículos particulares a Guadalajara.

El alcalde de Yebes defiende la ne
cesidad de adoptar "decisiones políti
cas que resuelvan los problemas qúe 
hoy tienen planteados los padres y 
madres". Joaquín Ormazábal asegura 
que lo que el municipio más grande 
de España sin colegio público necesi
ta son "hechos y soluciones inmedia

tas"y no reuniones de técnicos. El edil 
recuerda que en estos tres últimos 
años han puesto sobre la mesa las 
medidas que se requieren para po
ner fin al "irreparable perju¡cio"que se 
está ocasionando al municipio. Esas 
soluciones pasarían por un "acuerdo 
estable y consensuado" para dotar 
de utilidad pública a las instalaciones 
del colegio'Luz de Yebes'y su conver
sión en centro de Educación Primaria 
y Secundaria, así como instituto de 
referencia en Bachillerato para los 
municipios aledaños. Mientras tanto, 
advierte que "no vamos a ser cómpli
ces de cortinas de humo ni contribui
remos a crear falsas expectativas". '

Pantomima toledana 
El Gobierno que preside Ma Dolores 
de Cospedal ha hecho caso omiso 
a las propuestas planteadas por el 
Ayuntamiento para mantener la es- 
colarización en el municipio. Entre 
ellas, la cofinanciación del convenio 
de gratuidad que estaba vigente para 
los alumnos empadronados del 'Luz 
de Yebes'y que la Consejería de Edu
cación se cargó de un plumazo, con
denando al centro al cierre.

A cuatro meses vista de los comi
cios del 24 de mayo, el PSOE de Yebes 
califica de "pantomima toledana" la 
reunión mantenida con el Vicecon

sejero de Educación. "Después de ha
bernos ninguneado durante estos tres 
años, ahora pretenden aparentar que les 
preocupa el problema. Las madres y pa
dres merecen un respeto" esgrime José 
Miguel Cocerá. El portavoz socialista re
cuerda que Emiliano García-Page dio la 
solución al comprometerse a resolver 
el asunto de forma inmediata. Ese com
promiso se tradujo en una enmienda del

Profesores en defensa de la enseñan
za pública de calidad, bomberos que
mados por las condiciones laborales 
impuestas por Román y miembros 
de la Plataforma de Afectados por la 
Hipoteca. Son algunos de los guada
lajareños que se acercaron hasta la 
inmediaciones del Centro Municipal 
Integrado de Aguas Vivas para recibir 
a María Dolores de Cospedal, la presi
denta de Castilla-La Mancha, en el Día 
de la Enseñanza.

El teatro auditorio Buero Vallejo ha 
sido tradicionalmente el escenario de
signado para celebrar el Día de la En
señanza y algunos otros actos que la 
Junta organiza en Guadalajara. Sin em
bargo, el anuncio por parte de IU, STE 
y Podemos Azuqueca de una concen
tración en las proximidades del teatro

Las puertas del 'Luz de Yebes' llevan cerradas 
a cal y canto desde el verano de 2013.
Grupo Socialista a los presupuestos re
gionales para incorporar el 'Luz de Ye
bes'a la red de centros públicos de la 
región. El Partido Popular utilizó su ma
yoría absoluta en las Cortes regionales 
para rechazar esa posibilidad.

para recibir a Cospedal con una protes
ta pacífica hizo cambiar los planes del 
Gobierno regional. El Centro Municipal 
Integrado Eduardo Guitián, en Aguas 
Vivas, con una capacidad ridicula para 
un acto regional de estas característi
cas, acogió la celebración. Decenas de 
dotaciones policiales se desplegaron 
en este barrio residencial de la capital. 
Pero ni el exceso de policías, ni el cam
bio de ubicación del acto le sirvieron 
finalmente a Cospedal para sortear el 
malestar ciudadano que en Guadalaja
ra existe contra sus políticas.

"Hemos decidido venir a este acto 
con las camisetas verdes con las que 
llevamos años defendiendo una edu
cación pública de calidad", anunciaba 
Nacho Monreal, de STE, antes de en
trar al acto.

Decenas de policías se encargaron de mantener a los manifestantes alejados de Cospedal.

Cospedal intenta escapar 
a las protestas con blindaje 
policial y cambio de lugar
Trasladó el acto del Día de la Enseñanza del Buero 
Vallejo al CMI para despistar a los manifestantes
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Maximiliano (IU) aspira a 
liderar la candidatura de 
Ganemos en Guadalajara
Tras ganar las elecciones primarias en 
Izquierda Unida e imponerse a José Morales

María Dolores de Cospedal acompañada por su esposo, Ignacio López del Hierro.

Cospedal y su marido son 
el "matrimonio político" 
mejor pagado de España
Sus ingresos anuales rondan los 419.000 euros, han 
multiplicado su fortuna desde que ella es presidenta
Ignacio López del Hierro, el marido de 
María Dolores de Cospedal, ha ganado 19 
veces más de lo que había ganado antes 
de que su mujer fuera presidenta de Cas
tilla-La Mancha. Su empresa, de la que es 
titular único, 'Hilo de Inversiones; presen
ta unas cuentas con una cifra de negocio 
que supera en un año los dos millones 
de euros, cuando antes de que Cospe
dal gobernara se limitaba a poco más de
100.000 euros, en publicaciones que ha 
¡do desvelando el diario digital Infolibre.

Según se deprende de las cuentas de 
2011, cuando Cospedal es elegida pre
sidenta regional, 'Hilo de Inversiones' 
alcanza una cifra de negocio de casi 2 
millones de euros, con unos ingresos de
985.000 euros. El mismo año que Cospe
dal llega al poder en Castilla-la Mancha,

la empresa de su marido multiplica casi 
por 18 los beneficios que tenía y hace 
en un año más ganancias que en toda la 
historia de la empresa.

De este modo, Cospedal y su marido, Ig
nacio López del Hierro, se han convertido 
en el matrimonio de la política española 
que más cobra, según ha pulicado elplu- 
ral.es. Sus ingresos anuales alcanzarían to
dos los años un mínimo de 419.000 euros, 
donde se incluyen los 69.000 euros netos 
(cerca de 90.000 euros brutos al año) que 
cobra Cospedal como presidenta de Cas- 
tilla-La Mancha y los ingresos que perci
be su marido como consejero de: Itínere, 
Iberdrola Ingeniería, Iberdrola Inmobilia
ria, Société Générale y hasta hace unos 
meses Amper, además de Liberbank. En 
total, sumarían unos 350.000 euros.

José Luis Maximiliano fue elegido el 
pasado 27 de enero como candidato 
de IU al Ayuntamiento de Guadala
jara. Con una participación cercana 
al 90% del censo y un 5 6 %  de votos 
a favor frente al 43% obtenido por 
José Ángel Morales, José Luis Maxi
miliano, actual portavoz en el Ayun
tamiento, se convertía en el cabeza 
de lista de IU al Ayuntamiento de 
Guadalajara. Según fuentes consul
tadas, José Luis Maximiliano aspira 
a liderar también la candidatura de 
Ganemos en la capital. Este mismo 
sábado se celebraba en Guadalajara 
un encuentro organizado por Gane
mos Guadalajara al que asistieron 
simpatizantes de esta coalición de 
diferentes pueblos de la provincia. 
En el transcurso del mismo se habla
ba ya de una posible candidatura de 
Unidad Popular. En Guadalajara esa 
candidatura de Unidad Popular no 
contempla la inclusión de Podemos 
Guadalajara, con cuyos representan
tes no se ha alcanzado un acuerdo 
sobre la fórmula para concurrir a los 
comicios municipales en la provincia.

Se da casi por seguro que José 
Luis Maximiliano será el candidato 
de Ganemos-IU al Ayuntamiento 
de Guadalajara, mientras queda 
por determinar si fructificarán nue
vas coaliciones de Izquierda Unida 
y representantes de Ganemos en 
otras localidades importantes de 
la provincia.

A  menos de cuatro meses de las 
elecciones municipales, no parece 
que Guadalajara figure entre las prio
ridades de Podemos. Máxime tras el 
paso atrás que dio su líder local, Fer
nando Plaza, durante los primeros 
encuentros con Izquierda Unida y  
Ganemos para poner en marcha esa 
posible coalición de Unidad Popular 
en la capital.

¿Es posible un 
Ganemos sin IU? El 
caso de Azuqueca 
de Henares
En Azuqueca de Henares, no ha habido 
acuerdo hasta el momento entre IU y 
otras fuerzas o colectivos ciudadanos para 
consolidar Ganemos. La pregunta es, por 
tanto, si es posible un Ganemos en el que 
no esté IU o si Ganemos es en realidad la 
la marca creada por IU para no seguir per
diendo apoyos elección tras elección.

En Izquierda Unida hay, a día de hoy, 
dos tendencias: quienes quieren que IU 
se integre en un Ganemos en el que tenga 
todo el protagonismo y esté moldeado a 
su imagen y semejanza, y quienes quie
ren mantener la esencia y concurrir a las 
elecciones como IU. Veremos si en los 
próximos días hay toque a rebato que exi
ja a IU Azuqueca integrarse en Ganemos al 
precio que sea.

PUBU-INFORMACIÓN__________ ___________________________

Studio Play, un proyecto musical 
innovador en Guadalajara
Trece profesores componen este nuevo proyecto 
musical nacido en Guadalajara en septiembre de 
2013 y que cuenta con más de 150 alumnos entre 
quienes reciben clases en las aulas de la escuela y 
los que lo hacen en centros escolares, asociaciones 
culturales, centros de mayores o de educación es
pecial, etc.

StudioPlay es un centro especializado en la En
señanza Musical Artística, que posee un modelo 
pedagógico diseñado para ofrecer una formación 
musical completa, ligada al desarrollo personal 
del alumno y al cultivo de su creatividad. El mode
lo educativo de la escuela plantea una estructura 
por niveles (nivel A, B, C, D y E, siendo el nivel A 
el más básico y el nivel E el más elevado) que no 
corresponden a años naturales, sino que se adap
tan al interés, a los tiempos y a las capacidades 
individuales de los alumnos, por medio de una 
metodología de evaluación continua que manejan 
los profesores y que permite promocionar de nivel 
en cualquier momento: StudioPlay mantiene con

venio con la Escuela de Música Creativa de Madrid, 
lo que posibilita obtener una titulación oficial al 
finalizar los estudios correspondientes al nivel E, 
que certifica un nivel muy avanzado en competen
cias musicales.

El profesorado está compuesto por trece gran
des músicos con una gran vocación por la ense
ñanza, con Elisa Gómez, licenciada en Dirección de 
Orquesta y de Dirección de Coro en el Real Conser
vatorio Superior de Música de Madrid y en Psicolo
gía por la Universidad Autónoma de Madrid, como 
directora pedagógica, al frente de este proyecto 
educativo, donde puedes aprender batería, bajo, 
piano, cello, violín, saxo, clarinete, flauta, contra
bajo, trompeta, guitarra, canto, trombón, contra
bajo... Tanto adultos como niños (desde 3 años) 
tienen cabida en este proyecto que pretende acer
car a todos la música como fuente de formación y 
de ocio y preparar, a aquellos que así lo deseen, 
una salida profesional futura en este sector.

StudioPlay es un proyecto moderno e innova

dor que combina la formación musical de niños y 
adultos mediante un modelo pedagógico actual 
con e| alquiler y uso privado de boxes de ensayo 
insonorizados y la promoción de eventos musica
les. La combinación de estas tres ideas en un único 
modelo de empresa surge de la inquietud del di
rector general de StudioPlay, el empresario Javier 
Santiago.

StudioPlay ofrece 16 Boxes de ensayo a partir de
20 metros cuadrados para músicos profesionales o 
amateurs. Están totalmente acondicionados con 
las mejores calidades a un predo muy competitivo. 
Poseen seguro en caso de robo, wifi, servicio carga 
y descarga 24 horas y amplitud de horario (09h- 
01AM) por puerta privada. También se ofrece ser
vicio de asesoramiento musical para eventos.

StudioPlay se encuentra ubicado en la calle Julián Besteiro n° 10 de Guadalajara.
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Bom beros Guadalajara Siguiendo
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6114€/mes gana el Alcalde de 
Guadalajara, 1370€ sus Bomberos,tb 
presumirá d q somos los peor pagados de
C. ía Mancha
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"El Ayuntamiento de Guadalajara presume 
con imágenes de otras ciudades"
cadenaser.com/programa/2015/. Uno de 
los temas de la Mesa de España

>Un repartidor sufrió hace unos días un accidente en la calle Horno de San Gil, completa
mente levantada, cuando llevaba el suministro a los bares de la zona. Un auténtico peligro.

h a

p o m b  Mw r m o  "v  V ..— ■■

t j M ,  W M A  pireAttMi/
AYUNTAMIENTOniumniiioNtu

Construye ciudad

laCalle
Tu información de G u a d a la ja ra

□  @laCalleGu
laCalleGuadalajara

Ahora también, toda nuestra ® 
información en Internet ¡fy?

www.lacalle.info

«i
OIi—
rou
í  •• a» 7=TJ > 
> *  cc c  

O a
(V <
S  S

S Ïu  2; 
LU C

Get it on

Godglc play
£ \  .escándalo de la 
fiesta privada en el
infantado obliga al f p  
a reabrir el Palacio aa reabrir el Palacio a 
ios ciudadanos

por presunta malversación . han perdido su puesto de 
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FOTO DENUNCIA _________________________________________________________
Haznos llegar imágenes de aquellas situaciones o cuestiones que quieras denunciar públicamente 
y nosotros intentaremos recogerlas en esta sección (redaccion@lacalle.info):

* r n

LO MEJOR DEL GUADA-TWITTER
En esta sección hacemos un repaso a lo mejor que hemos 

encontrado en Twitter relacionado con nuestra ciudad y provincia. 
Colabora mencionándonos (@laCalleGu):

Daniel Jiménez

Premio-Atila a la peor conducta 
medioambiental 2014 a la Sra Cospedal

> El Ayuntamiento de Guadalajara tiene abandonado el barrio del Remate Las Cañas. 
Los vecinos llevan meses dirigiendo quejas al alcalde, sin obtener respuesta.
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